

3° - Tracts et inscriptions.

-- pour appuyer toute action de classe -- Pour nous faire connaître.

a) Il importe d'être clair dans la rédaction, de faire ressortir les mots d'ordre frappants.

b) Chaque tract doit comporter une adresse.

c) C'est une erreur de vouloir coller "partout". Il faut au contraire choisir quelques points et régulièrement "alimenter" ces points en affichage de journaux.

4° - Les réunions publiques.

1°) Il est difficile de réaliser avec nos propres forces des réunions publiques. Il nous faut commencer :

- par des réunions de sympathisants

- des sorties avec des sympathisants axées sur un thème (lutte contre la guerre, le colonialisme, ou le gaullisme). Lorsque nous aurons gagné ainsi un certain nombre de camarades qui constitueront à la fois un public et une arme de défense contre les stalinien, nous pourrons aller plus loin :

- d'abord par des réunions là où nous sommes connus.

- ensuite nous agirons en direction des centres ouvriers socialement les plus intéressants.

2°) Une réunion publique organisée par une organisation ouvrière est une tribune libre pour nous. Il sera souvent difficile de s'aventurer dans des réunions publiques du P.C.F. Nous devons le faire surtout là où le militant est connu de la population où on ne peut décentement le vider. Nous devons utiliser les réunions organisées par les filiales du P.C.F., forcément plus larges et moins policières (Combattants de la paix, etc...). Utiliser aussi les réunions anarchistes, des citoyens du monde, etc..

5° - Les camps rouges

A ces camps nous amènerons, outre nos militants, de jeunes sympathisants qui vivront avec nous pendant plusieurs jours. L'expérience nous montre que les camps rouges constituent un excellent moyen de gagner à nous, en peu de temps, ces jeunes.

CONCLUSION

Nos tâches agit-prop sont nombreuses. Il nous faut construire une organisation révolutionnaire dans une période d'offensive de la bourgeoisie, à l'heure où la crise du stalinisme s'accroît. Nul doute que le capitalisme et le stalinisme ne fassent l'impossible pour nous faire taire. Pour triompher, nous avons besoin :

- d'un programme politique net.
- d'une grande discipline d'organisation
- de militants éduqués.

Si nous savons réaliser cela, nous pourrions nous adresser avec profit à une large avant-garde de jeunes.